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Canadair Limitée--Loi
iant, ça ne me surprend pas que le NPD prenne cetteirce que je me reporterai à des remarques qui ont été
la Chambre il n'y a pas tellement longtemps, en fait

ibre il y a trois jours ... Si on se reporte à la page
lournal des Débats, on se rendra compte qu'à ce
un député du NPD, le député de Regina-Ouest (M.
avait la parole, il parlait sur la loi ayant trait à la

et je vais vous dire ce que les NPD, en particulier le
Regina-Ouest, pensent de la Bombardier. Il relate
iscours une visite qu'il faisait en Afrique, au Kenya,
itait à visiter des chemins de fer, et je cite ce que je
age 1866, il se réfère aux locomotives qu'il était en

c ocomouves qui avaient ete fabriquées au Canada
nmédiatement de fierté. Toutefois, à ce moment-là
de ces locomotives étaient en service. Elles avaien
10 années auparavant.

uté canadien qui dit en pleine Chambre
ens ne sont pas bons. Après cela, c'est c
dit qu'il est en faveur de Canadair et d
tinue à citer le député. Je n'invente rien,

votre ami q

lane a

. Cela a de
en février

t été ache-

nue lee mêm~Que les néo-démocrates aient des raisons de s'opposer à la
e Bom- privatisation en général, d'accord. C'est leur droit. Mais ce
je lisl n'est pas le moment d'entraver le débat. Cela risque de com-jlilepromettre un important marché concernant la vente d'avionsque Canadair est en train de négocier avec un pays étranger et

qui devrait aboutir à la mi-janvier. Si la propriété de la sociétéui a dit n'est pas fixée à ce moment-là, le marché ne sera pas conclu.
Ce marché est très important et concerne une nouvelle ligne deCanadian produits. Celle-ci pourra démarrer seulement si ce premier
contrat est signé.e cana-

Je supplie tous les députés d'adopter rapidement ce projet de
ement de loi. De ce côté-ci de la Chambre, nous serions d'accord pour
:s avaient nous réunir en comité plénier et l'adopter aujourd'hui même.

Ce matin, je me suis entretenu avec les syndicalistes qui tra-e de la vaillent à Canadair. Ils ont envoyé un mémoire ici pour faire
ient, le valoir leur point de vue. Ils ne jugent pas important de témoi-
député gner en personne. Ils jugent que ce qui importe le plus, c'est
éège: d'adopter le projet de loi aujourd'hui. C'est ce que je demandeà tous les députés à la Chambre de faire. Je m'adresse à mescollègues du Nouveau parti démocratique et e les exhorte 

s'attirer beaucoup de votes au Québec lors des prochaines élec-
tions.
e (1250)

M. Orlikow: C'est la seule raison de votre présence ici.
M. Guilbault (Saint-Jacques): Si je commente le puissant

discours de mon ami, le député de Regina-Ouest (M. Benja-
min), c'est que Bombardier a présenté une soumission pour un
important contrat de 300 locomotives en Inde. Peut-on croire
que pareil discours va aider Bombardier à vendre ses locomoti-
ves en Inde? En retardant l'adoption de ce projet de loi demême qu'en parlant en très mauvais termes de la compétence
de Bombardier dans le domaine de la construction de locomoti-
ves, les néo-démocrates vont compromettre l'obtention parBombardier d'un important contrat. Les néo-démocrates
devraient avoir honte d'agir ainsi.


